

N

Nuestro archivo

7 años | 19 de enero de 2019

Presidenta Bachelet firma Ley de Capitalización

En su primera visita a la región, tras asumir su segundo mandato, el Presidente Sebastián Piñera presentó ayer el Plan de Desarrollo para Atacama 2018-2022 con el que se busca concretar US\$10.980 millones en inversión público-privada al 2022 y más de US\$ 25 mil millones en los próximos ocho años. Pleno empleo y buses eléctricos son contemplados.

9 años | 19 de enero de 2017

Presidenta Bachelet firma Ley de Capitalización

Hasta la División Salvador en Diego de Almagro llegó la Presidenta Michelle Bachelet para la firma de la Ley de Capitalización de Codelco que permite inyectar recursos desde la Ley Reservada del Cobre para el plan de inversiones de la cuprífera. Durante la ceremonia también se afirmó que la faena local no se cerrará y se destacó los buenos resultados de 2016.

15 años | 19 de enero de 2011

Robo de agua potable alcanza los 100 mil metros cúbicos

Es más común de lo que parece y eso se evidencia en las cifras. Es el robo de agua potable que según estimaciones en la región de Atacama, alcanza mensualmente los 100 mil metros cúbicos. Una cifra alarmante, si se considera que esto equivale al agua necesaria para abastecer a todo Caldera durante un mes (14 mil habitantes).